

Betreff:

Eingeschränktes Parken auf dem 2. Ring in den Abendstunden - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat begrüßt das erfolgreiche erlaubte Parken während der Abendstunden auf dem Konrad-Adenauer-Ring. Diese Maßnahme entlastet erheblich das innere Rheingauviertel und führt zu einer gewünschten Fahrbahnverengung in den Nachtstunden. Der Magistrat möge berichten, ob und inwieweit Planungen vorliegen, das Parken auf dem 2. Ring einzuschränken oder ganz zu verbieten.

Begründung:

Laut eines Artikels im Wiesbadener Kurier denkt man im Magistrat darüber nach, diesen Bereich verkehrstechnisch anderweitig zu nutzen und das erfolgreiche Parken in den Abend- und Nachtstunden steht offenbar zur Disposition. Daher bitten wir hier uns frühzeitig in den Gedankenprozess einzubinden, bevor Entscheidungen getroffen werden, welche zum Nachteil unserer Bürgerinnen und Bürger führen könnten.

Wiesbaden, 29.05.2017